



Paulo Inostroza
 paulo.inostroza@diarioconcepcion.cl

Lota Schwager está quinto y es el único equipo que en 17 fechas nunca salió de zona de liguilla, mientras que Naval marcha séptimo, a 4 puntos de los lugares de clasificación. En ese contexto, hablaron los presidentes de ambos clubes.

Del lado minero, Jairo Castro señaló que "ha sido un torneo complicado. El objetivo siempre fue la zona de ascenso y, con altos y bajos, ahí estamos. Quizás hay una deuda con los partidos de visita, pero ya empezando la segunda rueda seguimos en carrera por la meta".

El ex portero agregó que "hay equipos como Colina y Colchagua con experiencia en la división y jugadores de otra categoría. No es fácil adaptarse acá y al armar el plantel consideramos traer piezas con trayectoria en Tercera A o Segunda, más la gente que retuvimos, y siento que hay un equipo competitivo, con los recursos que tenemos".

¿Y ha respondido la gente? Castro comentó que "hemos tenido una muy buena campaña en Coronel y no hemos bajado de las 600 personas, pero las condiciones climáticas y venir de un mal resultado de visita también ha mermado el estar sobre los mil. Sí hemos tenido partidos con 2.300 o 2.500 personas de peak y entendemos que el hincha quiere resultados, más allá de esos que están siempre".

Tras las derrotas ante Cabrero y Colchagua, los fanáticos se manifestaron. El directivo apuntó que "entiendo ese malestar. Hace 7 años estaba ese estigma del 'al empate Schwager' y estos últimos años siempre peleamos arriba. El hincha a veces tiene memoria a corto plazo y debe entender que hoy con el nombre no se juega, esto es un proceso. Pueden manifestarse de muchas maneras, mientras no se perjudique el ánimo del plantel porque los necesitamos a todos".

Sobre lo económico detalló que "nuestra familia solventa gran parte de la institución los primeros meses y después van cumpliendo los sponsors, la ayuda del municipio facilitando el estadio, luego está el merchandising y las entradas que compra la gente. Así nos hemos mantenido ordenados".

Por parte navalina, su timonel Luis González contó que "ayer me dieron de alta, estuve hospitalizado de nuevo 8 días. El proceso de recuperación de un ACV es así, uno pierde el control de repente, se te va la onda y me hicieron exámenes, resonancias... Todos salieron bien, pero son mínimo

FOTO: RAPHAEL SIERRA P.



FOTO: FACEBOOK NAVAL DE TALCAHUANO



Jairo Castro habló del público en las gradas, su malestar por algunos resultados y la deuda del equipo jugando de visita. Luis

González, en tanto, acaba de recibir el alta después de otros 8 días hospitalizado.

TERCERA A JUGARÁ SU FECHA 18

Timoneles de Lota y Naval analizan la campaña de dos que sueñan con ascenso

cuatro meses que hay que estar recuperándose. Se veía un coágulo y pensamos que podía haber un tumor, pero gracias a Dios no hay nada".

Acerca del ancla, advirtió que "no quiero involucrarme mucho porque el médico me dijo que prioridad uno es mi salud. Mi hijo Maximiliano y la señora Jeannette (Ferrada) están a cargo y yo creo que la próxima semana ya estaré volviendo de a poco. Igual uno lo sigue y Naval está arriba en la pelea en su primer año en la categoría, contra equipos que invirtieron fuerte. Hay que estar tranquilos".

OPINIONES
 Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl

